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CÂMARA MUNICIPAL DE BREJÕES
PODER LEGISLATIVO

INDICAÇÃO N° 004/2025

Ao,
Exm°. Sr. Ricardo Castro Cerqueira
MD: Prefeito Municipal de Brejòes/BA

Gitmara Barbosa dos Santos, vereadora deste município, no uso das minhas

atribuições legais e regimentais conforme determina o Regimento Interno desta Casa de

Leis, indica ao Executivo Municipal que seja realizado um estudo técnico na rede elétrica

da Escola Municipal Antônio Carlos Magalhães, com o objetivo de viabilizar o

funcionamento dos aparelhos de ar-condicionado já instalados nas salas de aula.

Atualmente, as salas da referida escola contam com aparelhos de ar-condicionado,

porém, os mesmos não podem ser utilizados devido à insuficiência da rede elétrica para

suportar a demanda energética necessária. Essa situação prejudica o conforto térmico

dos alunos, professores e demais profissionais da educação, especialmente em dias de

altas temperaturas, impactando diretamente no processo de ensino-aprendizagem.

Diante disso, a realização desse estudo técnico é essencial para avaliar a

possibilidade de adequação da rede elétrica, garantindo que os equipamentos possam

ser utilizados de forma segura e eficiente, proporcionando melhores condições para a

comunidade escolar.

Aguardo um retorno positivo por parte de Vossa Excelência e em tempo renovo os

votos de estima e consideração.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Brejòes/BA, 31 de março de 2025.

Gi mara s Santos
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